



MOVILIDAD ■ MEJORA DEL SERVICIO

# Los extranjeros ganan en la vuelta ciclista al Campus

**El 68% de los usuarios del Servicio de Préstamo de Bicicletas de la Universidad son foráneos y la mayoría, mujeres**

R.D.L.

**L**OS estudiantes extranjeros, y mayoritariamente las mujeres, son los miembros de la comunidad universitaria que disfrutan en mayor medida del Servicio de Préstamo de Bicicletas de la Universidad de Salamanca.

Según el balance realizado por la Oficina Verde de la institución académica, de la que depende la Unidad de Movilidad USA-LaBICI, los universitarios españoles suman solo un 32 por ciento de los usuarios frente al 68 por ciento de los usuarios extranjeros. Este dato refleja el interés que existe en algunos países europeos por el uso de la bici, una cultura que aún está poco extendida tanto en España como en Salamanca.

En concreto, los usuarios del Servicio de Préstamo de Bicicletas de la Universidad de Salamanca proceden de 17 países, destacando los alemanes (24%) y los italianos (19%).

Además, resulta curioso que las mujeres disfrutan en mayor



Los responsables del servicio con las nuevas bicicletas plegables.

medida de las bicicletas, ya que representan al 62% de los usuarios, siendo, además, el 74% alumnas extranjeras.

El objetivo de la institución académica es seguir apostando por la movilidad sostenible y para ello, acaba de reforzar este servicio con 20 nuevas bicicletas

plegables, que se suman a las 32 existentes, de forma que tanto el profesorado como el personal de administración y servicios y los estudiantes tienen a su disposición medio centenar de bicicletas. El préstamo incluye dos candados, un casco y un chaleco reflectante.